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地域の人のお手伝いで防災頭巾作りに挑戦（竜北西部小 ６月１１日） 

 
 ６月１１日夕方、竜北西部小学校で PTA の母

親委員を中心に１年生の保護者と一緒に防災頭

巾を作りました。ＣＳ委員やＣＳ委員ＯＢ、地

域の方が講師になり、防災頭巾づくりをやさし

く手ほどきされました。初めて来られたお母さ

んは「時間内にできるか心配だったけど、思っ

たよりも簡単にできたので良かったです」「ざっ

くり縫ってあるので、いざとなったらほどいて

タオルとしても使える防災頭巾はよく考えられ

ていますね」と感心しながら楽しそうに製作さ

れていました。一緒に来ていた 1 年生も、お気

に入りのタオルでお母さんに防災頭巾を作って

もらい、とてもうれしそうでした。 

第１回竜北中学校区拡大学校運営協議会（ＣＳ会議） ６月１２日 

 
 ６月１２日、竜北中学校で第１回竜北中学校区拡

大ＣＳ会議を行いました。１１月１日の「ＣＳの日

『オータム交竜会』」に向け、竜北西部小学校と竜

北東小学校それぞれの卒業生２名ずつの子ども委

員が活躍します。今年度、「故郷への愛を深めよう」

というサブテーマを提案し、さらに進化した取組に

なるようＣＳ委員に向け、「オータム交竜会の取組」

に向けた思いやテーマを説明しました。今後、各ク

ラス担当の生徒とＣＳ委員それぞれのチームでタ

ッグを組み、地域の方々、小中学校の先生方の協力

のもと「ＣＳの日」に向け取り組んでいきます。 

竜北中学校へ「ようこそ先輩」（竜北中学校 ６月１６日） 

 
 ６月１６日、竜北中学校でＣＳ委員や役場職

員から体験談などの話を聴く「ようこそ先輩」

を行いました。氷川町役場 1 年目の内田さんは、

3 年生に向け自分の中学生時代を振り返り、夢

に向かって頑張っていたときの思いや生徒会長

として学んだ体験談などを話しました。また、

勉強がいかに大事かと思うことやどんなチャレ

ンジも将来につながる糧になることなど、就職

し改めて気づいたというメッセージを投げか

け、どの生徒も真剣に聴き入っていました。 

内田さん 

(学校教育課職員) 

八代農業高校 

吉田校長先生 


